AMBASSADE DE L’INDE
DAKAR

L’Ambassade de l’Inde à Dakar est honorée de vous faire part de l’arrivée d’un professeur de Yoga au Sénégal. Qualifié et doté de plusieurs années d’expérience, ce professeur a été envoyé par le Gouvernement Indien, dans le but de dispenser des cours de yoga au Sénégal. 

Le début des cours est prévu le 1 Mai 2018 dans les locaux de l’Ambassade de l’Inde à Dakar.

Les enseignements se feront à trois niveaux

a) Niveau débutant (50hrs)
b) Niveau intermédiaire (70hrs)
c) Niveau avancé (80hrs)

Initialement, nous n’accepterons que les candidatures au niveau débutant.

Cependant, la limitation de l’espace disponible nous oblige à traiter les demandes suivant un ordre d’arrivée.  Les cours seront non seulement gratuits, mais de plus, un certificat sera délivré par l’Ambassade à la suite d’un bon déroulement de la formation. 

Les cours auront lieu de 17h30 à 19h00, les lundis, mercredis et vendredis. 

Tout candidat intéressé est prié de remplir le formulaire de demande d’admission et l’envoyer à l’adresse suivante: yoga.dakar@mea.gov.in 
Pour plus d’information, veuillez contacter ce numéro : 221 33 849 58 75



	EMBASSY OF INDIA	
DAKAR

Embassy of India, Dakar, is pleased to inform that a well-qualified and experienced Yoga Teacher has been sent by Government of India to the Embassy for imparting yoga training in Senegal.

The classes will commence from 1st May, 2018 at the premises of Embassy of India, Dakar.

The courses will be taught at three levels:

a) Beginner level(50hrs)
b) Intermediate level(70hrs)
c) Advanced level(80hrs)

Initially, we are taking admissions for Beginner level course only.

Since we have limited space, applications will be accepted on first-come-first basis. The courses are free of cost. A certificate will be issued by Embassy of India after completion of the course successfully.

Classes will be conducted from 5.30 p.m. to 7.00 p.m. on Monday, Wednesday and Friday,  


Interested candidates may fill in the attached application and send it to yoga.dakar@mea.gov.in.

For further details please contact---221—33 849 58 75


